

An den  
Stadtrat  
der Stadt Landshut



Erweiterung der islamischen Abteilung am Nordfriedhof

Wie man deutlich sieht, ist die islamische Abteilung des Nordfriedhofes, bis auf ca. 20 Gräber bereits voll belegt.

Es ist davon auszugehen, dass die Gräber in ein oder zwei Jahren voll belegt sind.

Erweiterungsflächen ( Gräber ohne christliche Vorbestattung) mit der passenden Ausrichtung, sind am Nordfriedhof nicht mehr vorhanden.

Wir müssten somit dringend neue Flächen hinzuerwerben.

In den letzten Jahren hat die Vergabe an islamische Mitbürger zugenommen, da die Rücküberführungen der Verstorbenen in die Herkunftsländer tendenziell abnehmen.

Der Anteil islamischer Mitbürger liegt caq zwischen 10 und 15 Prozent in der Stadt Landshut.

Da viele jüngere Familien im Stadtgebiet wohnen und die Eltern auch im Stadtgebiet bestatten lassen wollen, ist die Nachfrage nach Gräbern auf dem islamischen Grabfeld sehr hoch.

Sinnvoll wäre die Anlage einer oder mehrerer großer Abteilungen, um den Bedarf für die nächsten Mind. 20 Jahren zu decken.

Gez. Frau Gertraud Rössl  
Verwaltungsbeirat Friedhöfe